
令和 4年度 第 2回 オープンミーティング 議事録 

開催日時 令和 4年 10月 4日 （火） 10：00～11：00 

開催場所 上尾市立尾山台小学校 体育館 

出席者 校長、教頭、長屋会長、他 17名  （議事録作成：川村） 

議題 校長挨拶 

1） 学校より提案 

2） PTAより報告 

討議内容 校長挨拶 

・今年度の運動会について 

保護者参観ありで、無事に実施することができた。 

新型コロナウイルスが今度どうなるかわからないが、落ち着いていたら来年度は、 

得点種目を増やせると盛り上がるだろう。 

 

・登校班について 

各班の班長が黄色でラミネートされたバーコードを持っており、 

校門で校長がバーコードを読み取り、児童の登校を確認している。 

 

・タブレット使用状況について 

全学年でタブレットを使用した授業を行っている。3年生以上はタブレットで、 

デジタルドリルの活用もしている。 

上尾市図書館の電子書籍の貸し出しサービスを、学校でも活用している。 

今年度から、自由進度学習を開始。2教科を組み合わせて、学習を自分で計画して進

めていく。学習に意欲的に取り組み、自分から学ぶ力を高めていくことを目指している。 

1学期は 5年生で行った。現在は 2年生で行っている。今年度中に全学年実施予定。 

 

1） 学校より提案 

・教材費等の口座振替について(月々の振替額の変更等) 

現在 7月と 12月と 3月に教材費として、6000円～8000円集金しているが、 

令和 5年度より、教材費を毎月分割で集金することを考えている。 

毎月 1000円の振替を検討中。 

現在は、学期末まで業者に支払いを待ってもらっていることや、学期末毎に 1万円を 

超える集金の保護者の負担感を減らすことが主な目的である。 

 

・5年生校外学習（林間学校）実施内容について 

新型コロナウイルス流行前は、栃木県の日光方面へ行っていた。 

今年度は 1学期中の 6月 30日～7月 1日の 1泊 2日で秩父方面に行ってきた。 

1泊であったが子供たちは、とても楽しんでいた。 

来年度以降も 1泊 2日の日程で、秩父方面に林間学校を実施予定。 

 

保護者から以下のような質問があがった。 

 

(質問) 

例年通り 2泊 3日で実施した学校もあるとのことだったが、1泊 2日で校外学習先が

秩父方面だということは事前に保護者に説明の上での実施なのか。 

 

 



 

(回答) 

上尾市内の小学校 22校中、2泊 3日で林間学校を実施した学校は少なかった。 

学校側としては新型コロナウイルス流行中であり、宿泊先で発熱をした際、すぐに保護

者に迎えをお願いしなくてはならない。林間学校先が遠方だと迎えが大変ということを

考慮して、秩父方面にした。 

事前の保護者説明会で、これらを説明した上で実施した。 

 

2) ＰＴＡより報告 

・来年度以降の校庭除草対策について 

現在は新型コロナウイルスの影響により中止している。 

毎年ＰＴＡから学校側に寄付を行っている。(今までは除草機やテント等) 

次回は除草シートで検討している。 

 

・市内学校施設更新計画について 

現在計画については、白紙に戻っている。 

また、プールの民営化の話が進んでいる。 

しかし、少子化も進んでおり学校施設の更新は、予算の観点から 

いずれにしても免れない件である。 

ただ今のところ直近の話ではない。 

学校施設更新計画についてのミーティングが開催される際はぜひ、 

保護者は参加して意見を述べてほしい。(賛成でも反対でも) 

 

 

 


